

Mémoires Estrablinoises – Hors-Série 2024_Le tramway Vienne-Charavines

Ce numéro hors-série des « Mémoires Estrablinoises », 242 pages au format A5, est publiée par l'association « Estrablin Historique » afin de retracer l'histoire de ce chemin de fer secondaire.

8 cartes, 20 communes traversées, 60 documents d'archives, 85 cartes postales, un index de 300 patronymes, les 11 chapitres de cette chronique peuvent se lire de manière indépendante. Chacun a été construit de façon chronologique afin de permettre au lecteur de se situer facilement sur cette période qui va, de 1846 à 1937, façonner la ligne reliant Vienne à Charavines. Celle-ci modifiera la vie des populations locales pendant presque un demi-siècle.



(prix 20 euros + 8 euros d'expédition, modalités détaillées par mail à estrablinhistorique@gmail.com)